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No dia 06 de maio de 2020, às 20 horas, foi realizada uma reunião via videoconferência, 
para a  qual foram convocados todos os membros da diretoria do Sindframa. A reunião 
teve a participação de 10 membros, das seguintes cidades: Manaus-AM (Fabiano Franco, 
Andrés Pascal, Paulo Andrade, Nilson Júnior e Mateus Carlos), Boa Vista-RR (Daniel 
Bezerra), Macapá-AP (Ivo Moura), Ji-Paraná-RO (Patrícia Carla) , Rio Branco-AC (Paulo 
Xavier) e Vilhena-RO (Francimon Livino).  
A reunião iniciou-se com a contextualização e a discussão do cenário político atual, no 
tocante às negociações para servidores públicos. Foram explicadas as vantagens e 
necessidades de uma aproximação com a FONACATE (Fórum Nacional das Carreiras 
Típicas de Estado). Foi apresentada também a estratégia que a atual gestão está utilizando, 
para buscar melhorias para todos os servidores da Suframa, entre elas uma maior 
participação nas mídias digitais e o fortalecimento político, jurídico e administrativo do 
Sindframa.  
O Presidente, Andrés Pascal, e o Vice-Presidente, Fabiano Franco, explicaram que há um 
GT (grupo de trabalho) desenvolvendo um estudo, para que a Suframa vire uma carreira 
do Ciclo de Gestão. Além disso, eles explicaram as vantagens e os benefícios que essa 
proposta traria para todos os servidores da Autarquia. Eles também sugeriram aos 
servidores presentes que fosse agendada uma nova reunião, com data ainda a definir, 
para discutir e aprofundar mais sobre o desvio de função na vistoria que ocorre 
atualmente na Suframa. Houve concordância de todos presentes.                                   . 
Ao final da reunião ficou decidido que os diretores do Sindframa ficaram responsáveis de 
convidar membros do GT (grupo de trabalho) que atualmente estão estudando o desvio 
de função de nível médio na Suframa, para participar da próxima videoconferência que 
ainda terá uma data definida.                                           . 
 


